



Relección de Añorve como senador molesta a priístas guerrerenses

ANDREA BECERRIL Y
GEORGINA SALDIERNA

El senador Manuel Añorve va por la relección en el cargo y será el candidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la senaduría por Guerrero en los comicios del próximo 2 de junio.

El actual coordinador de la bancada encabezará la primera fórmula y llevará como suplente al ex secretario de Desarrollo Rural del estado Juan José Castro.

Esto provocó ya inconformidades dentro del priísmo guerrerense, toda vez que la nominación la buscó también Mario Moreno Argos, ex candidato a gobernador de la entidad.

La batalla comenzó desde que se conoció que la candidatura de la coalición PRI, PAN y PRD en el caso de Guerrero sería para un priísta, pero al final la decisión de la dirigencia nacional y estatal del *tricolor* recayó en Manuel Añorve, un político cercano al dirigente Alejandro

Moreno Cárdenas y quien sustituyó como coordinador a Miguel Ángel Osorio Chong, luego de que éste fue removido del cargo por instrucciones de *Alito*.

Todo indica que Añorve se registrará hoy como candidato a senador en las oficinas del PRI.

De los 11 integrantes de la bancada, nueve van por la relección, entre ellos la zacatecana Claudia Anaya, el senador por Sinaloa Mario Zamora; Silvana Beltrones, quien busca contender por Sonora; Ángel Ávila, por Morelos, y Verónica Martínez, por Coahuila. Se inscribió incluso Nancy de la Sierra que recién se pasó a las filas del *tricolor*.

La posibilidad de que puedan contender por el cargo depende de las negociaciones de PAN y PRI por el reparto de puestos.

También buscarán la relección, por la vía plurinominal, la senadora Beatriz Paredes, quien buscó la candidatura presidencial de ese frente, y el dirigente de la CTM, Carlos Aceves del Olmo.